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Besprechungspunkte 
 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Die Begrüßung erfolgt durch Inga Müller und Mario Schwarzkopf. 
Es sind 8 Mitglieder in dieser Sitzung anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig. 
 

2. Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 

3. Genehmigung des Protokolls vom 08.11.2023 
 
Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 
 
 

4. Finanzanträge 
Shahed Kattae und Bana Joned halten eine Präsentation über die Teilnahme an der Debattierweltmeisterschaft für 
Universitäten auf Arabisch (IUDC 7th 7th international universities debating championship). 

Es wurde kein Finanzantrag gestellt, da die gewünschte Summe über 2000 Euro betrug. 

 

 

5. TV-Stud 
Es gibt aktuell Tarifverhandlungen für Beschäftigte in der Wissenschaft, unter anderem auch 
Studierende/wissenschaftliche Hilfskräfte. Die Initiative TV-Stud macht sich für diese stark. 
Nächste Woche Montag, am 20.11 ist Aktionstag in Stuttgart. Hierfür wurden wir eingeladen an der großen 
Kundgebung teilzunehmen. 
Inga, Mario und Jan werden daran teilnehmen. 
 
Am 21.11 ist Aktionstag in Hohenheim, wo es unter anderem eine Demo über den Campus geben wird. 
Um 8 Uhr wird es hierfür eine Infoveranstaltung in der TMS geben. 
Werbe- und Protestplakate werden vor Ort erstellt. 

 
6. Lehre 2030 

Paul stellt erarbeitete Materialien aus der AG Lehre 2030 vor. 
 
Es wird gewünscht mehr Werbung hierfür zu machen. Außerdem spricht Paul eine herzliche Einladung an alle 
Studierenden aus hier mitzuwirken, da deren Meinung besonders gefragt ist. 
Bei Interesse kann man sich gerne an Paul wenden. 
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7. Feedback Markt der Möglichkeiten 
 
Es wurde eine Liste für Feedback erstellt und es haben sich einige studentische Gruppen daraufhin gemeldet. 
Tim Maier bemängelt das Datum, da es zu spät angepeilt ist und viele Erstsemestler sich nicht schon früher 
orientieren können. 
Mario argumentiert damit, dass die Studierenden sich zuerst zurechtfinden müssen bevor sie sich für eine 
studentische Gruppe entscheiden. 
Mellissa bemängelt die kurzfristige Bewerbung der Veranstaltung. 
 
Außerdem wurden noch folgende Feedbackpunkte gesammelt: 
 
Den Standplan für nächstes Jahr verbessern. 
Die Veranstaltung war insgesamt sehr schlecht besucht. 
Die TMS ist sehr eng und der Platz ist sehr begrenzt, vielleicht die Veranstaltung nächstes Jahr auf den 
Außenplatz der TMS erweitern. 
 
 

8. Feedback TMS 
 
Chris bemängelt den Einsatz des Referats als auch den Einsatz der studentischen Gruppen, die eingeladen waren 
teilzunehmen, insbesondere beim Zeltaufbau. 
Die Durchführung lief insgesamt gut. 
 
Paul bemängelt den mangelnden Einsatz bei den Helfern, die Schicht Pläne wurden nicht voll und es mussten 
einigen Personen mehrere Schichten belegen. 
 
Phillip bemängelt die Aufteilung der schichten und die Einfärbung des Schicht Plans. 
 
Tim Maier bemängelt die Vergabe an Helferplätzen 
 

9. Umlauf der Referent*innen 
 
TMS:  Am Freitag treffen sich Chris und Sabine mit dem Putzdienst in der TMS, um über deren unzureichende 

Leistung zu sprechen. 
             

Tobi erläutert die Verträge zu Redbull. 
Problem ist Redbull Organics wird einige Produkte einstellen. Schlussfolgerung daraus ist, dass der 
Vertrag mit Redbull Organics zu dem 01.01.2024 aufgelöst wird. 

 Es werden neue Verträge für Mischgetränke bei anderen Firmen ausgehandelt. 
 
 Es wird darüber überlegt neue Barmöbel für unter die Bar anzuschaffen und die Theke zu verbeitern. 
 
 Chris bemängelt den geringen Einsatz der Referenten im TMS-Referat 
  
 
Öffentlichkeitsarbeit:  Es hab ein Gespräch mit Vorstand, wo darüber gesprochen wurde wie man die Reichweite 

der VS vergrößern kann. 
Nächste Woche werden Bilder der Referate gemacht. 

 
Finanzen: Am Sonntag war ein Treffen mit ehemaligem Finanzreferenten.  
  Es gab neue Planungen für den Haushaltsplan. 
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Vorstand: Am Dienstag gab es ein Treffen mit Frau Wöhler-Brandt. Es gab eine Begehung im AStA Keller 
sowie in der Scheune oberhalb der TMS. Unter anderem wurden Bauanträge besprochen. 
Es wird außerdem einen Putz Schrank im AStA geben. 

   
Inga hat sich mit unserer studentischen Mitarbeiterin Hannah getroffen. 
Hannah hätte gerne ein Programm, um Pdfs zu bearbeiten. Deshalb wird überlegt einen Zugang 
zur Adobe Cloud anzuschaffen. 

 
Räumlichkeiten: Es wird ein Lageplan für den AStA Keller erstellt. 
 
Gleichstellung: Übergabe vom alten Gleichstellungsreferat an die neuen Mitglieder. 
 

10. Sonstiges 
 
Es werden für die neuen Mitglieder VS Hoodies bestellt. 
 
Master Messe hat viel zu viel Werbemittel auf dem Campus verteilt. 

  

Die Sitzung endet um 19:57 Uhr.  
 
  
 
 
 
 

Inga Müller 
Vorsitzende des AStA 

Tim Schwitthal 
Protokollant 

Mario Schwarzkopf 
Vorsitzender des AStA 


